



El Centro Americano para la Ley y la Justicia (del inglés: [American Center for Law and Justice -ACLJ](#)), organismo que viene siguiendo la situación del pastor iraní Youcef Nadarkhani, quien lleva dos años y medio en prisión por causa de su fe cristiana, difundía ayer una noticia tranquilizadora acerca de la suerte del pastor cristiano, que despeja los rumores que venían circulando en internet sobre su eventual ejecución.

(ACLJ, 03/04/2012) Ayer, 2 de abril, fue el cumpleaños de un hijo del pastor Youcef Nadarkhani. Y a pesar de que no tuvo el regalo que realmente querría -la libertad de su padre-, no obstante recibió un regalo muy especial: se le permitió visitar a su padre en prisión.

“Éste no solo fue un regalo de cumpleaños para su hijo”, señalan desde el ACLJ, “sino que supone un regalo de cumpleaños adelantado para el pastor Youcef, quien celebrará su 35 cumpleaños y los dos años y medio de su ingreso en prisión la próxima semana. En el

Un hijo del iraní Youcef Nadarkhani es autorizado a visitarle en prisión por el cumpleaños del menor

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 03 de Abril de 2012 15:07

transcurso del encarcelamiento ilegal del pastor Youcef en Irán, sólo se le ha permitido ver a sus hijos un puñado de veces”, recuerdan.

Youcef sigue vivo, y la batalla por su liberación también

“Esto no solo significa que el pastor Nadarkhani aún está vivo, sino que es un importante recordatorio de la razón por la que estamos luchando”, recuerdan, —“la libertad para un padre cariñoso, devoto esposo, afectuoso pastor y devoto seguidor de Cristo”.

Desde el ACLJ insisten en que “la información que recibimos de nuestras fuentes en Irán, de que el pastor Youcef aún está vivo, deberían terminar con los rumores sobre su ejecución”. Lo dicen porque la semana pasada debieron desmentir numerosos rumores que circulaban por Internet y que aseguraban de que el pastor iraní había sido ejecutado. “La aclaración resultó exitosa para desacreditar los falsos rumores”, se felicitan.

El ALCJ recuerda, además, que sigue activa la campaña “**Un tuit por Youcef**” (“[Tweet for Youcef](#)”) y que continúa creciendo, alcanzando de momento más de **1,4 millones de cuentas de Twitter cada día**. “La historia del pastor Youcef ha llegado a **206 países y territorios** alrededor del mundo, incluyendo **más de 91% de los estados miembros de las Naciones Unidas**”, informan.

La citada campaña en portugués continúa también creciendo en Brasil, país que compromete a Irán por vía diplomática a la liberación del pastor Youcef.”Hasta hemos visto a gente dentro de Irán tuiteando por Youcef, y cierto número de iraníes han firmado nuestra petición de libertad”, afirman.

Los promotores de esta iniciativa por la liberación del pastor Youcef Nadarkhani animan a reforzar la participación en las redes sociales destinadas a tal efecto conforme se acerca la fecha del cumpleaños del Youcef: “En tanto se acerca la fecha del cumpleaños del pastor Youcef, por favor, continuad orando, compartid esta historia en *Facebook* y *Tuitea* por

Un hijo del iraní Youcef Nadarkhani es autorizado a visitarle en prisión por el cumpleaños del menor

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 03 de Abril de 2012 15:07

Youcef", piden.

Fuente: ACLJ

Noticia relacionada:

. [Una ONG promueve en Twitter una campaña para la liberación del pastor Youcef Nadarkhani](#) (02/02/2012)